

第 42 回 いなべエフエム番組審議委員会議事録

1. 開催年月日 令和 3 年 6 月 16 日(水) 10 時 00 分～
2. 開催場所 北勢市民会館 視聴覚室
3. 出席者 委員総数 6 名 出席委員数 4 名

出席委員の氏名

佐藤 貴志委員長 辻 忠樹副委員長
酒見 敏彦委員 藤川 里美委員

欠席委員の氏名

下田 禎己委員
森川 里佳委員

事務局

理事長 弓矢 孝己
制作部長 中林 謙太
浅山 優平
種村 茂高

4. 審議事項

1. 報告事項
2. 審議用サンプル番組について
・みえきタイム

5. 議事の経過の概要及び結果

事項 1.報告事項

事務局より

- ・7 月からの番組編成、変更のあった担当パーソナリティを報告。

事項 2.審議用サンプル番組について

委員

新しい番組が始まったという事で、「みえきタイム」も「総合病院」の番組も聞き甲斐がある。パーソナリティさんはベテランで安定のパーソナリティさんなので、ゲスト出演者の方のコメントを上手に引き出していると感じました。2本目のゲストの方は、新しくいなべ市にみえて農業を始められたということで、フレッシュな方、第一次産業というか、いなべ市の農業や林業に関して、後継者不足ですたれていきかけていて危機を感じていますが、新しい風を吹かせてくれる方がいなべ市に移住して農業をやっているという中で、お年寄りの方と交流してすごく新鮮に語っている内容も魅力的でした。農業はいなべ市にとって大事な産業ですので、こういう方にどんどん出演してもらって、10分では短いぐらいです。ゲストの方がものすごく語ってくれる方だったのでパーソナリティさんが上手に方向づけして、ゲストの方が自分の思いと情熱をもって語って頂いたことがよかったという印象でした。林業にしても個人的ですが、雑木林があって手伝っていただき整備をしている。外からいなべ市を見ていただき、もっとこういうふうにすると活性化するだろうという思いを語っていただきたい。いなべ市の中にずっといるとマンネリ化してしまう、農業とか林業とかしんどい、みたいな事になってしまいがちですけど、外から来た方が、いなべってすごく良いところだと、それが財産なのだと語ってもらって、何気なく思っていたことが気づきになる。ぜひ続けてもらって、もっと大いに語ってもらいたいなと感じました。

委員

正準組合員が5万人いるということにまず驚いて、新本社ビルができるとか、員弁庁舎にも入られていますよね、農家ゲストの方は、青年海外協力隊でエチオピアのほうに行かれて人としてどう生きるかを感じてニュージーランドで農業をやられて、日本の中でもいなべ市に来られてという事で、インスタとかも見てみると、いろいろと情報を発信されていて、カッコいい農家の新しい姿ということでLinkとかGCIでも紹介されていて、去年はいなべ市民講座もやられていますよね。とにかく農業が好きだという事が伝わってきて、いなべも大好きという事が伝わってきて夢がどんどん広がっていくあの生き方を自分も見習わなくちゃいけないなと感じたということと、次回是非、奥さんの話も聞きたいというように思いました。

委員

私も5万人の一人です。農業に対して大きなものには力をいれている。肥料とか。けど、小さいところには陽があたらないので、今回の新番組は「やったなー」という感じです。私も彼が話していたように、70年前に牛で農業をやっていた。当時は99パーセントがそうだったのですが、今は逆ですよ。やっぱりいなべは良いなという、いなべがそんなに良いものなのかなと自分は足元を見ていないので、遠くを見ていいところばかり

見ているので、やっぱり外から見るといなべは良いところだと感じました。私も少し畑をやっていますが大変難しい、自然は難しい。今日は暑いので水をやったのですが、二時間もしないうちに雨が降ってきた、非常に難しい。だけど今は店に行くと1年中、旬ではない野菜が並んでいる。ハウスなんかを作って環境を人間が作ってしまう。結局自然の味はいはでてこない。皆さんご存じのように曲がったキュウリとかは店に出てきてないですよ。我々が作ったものはまがっています。野菜を強制して作っている、まっすぐにしていて、それが商品だと。だから自然の味はしないじゃないかなと思う。きゅうりは曲がらないように作るのはすごく難しい。そういうことはこの年齢になって初めて経験した。やっぱり自然との闘いと彼が話していた。すごいなと思った。彼は自然を科学すると言っていました。研究して土の話から、我々は何も考えていない、肥料をあげれば良いと思っていた。その辺が素晴らしいなと感じた。この番組は非常にいい番組で続けて頂きたい。農業の小さな部分に特化した番組を作って頂きたい。パーソナリティさんは農業をしてないだろうけど上手く突っ込んでいた。その辺も素晴らしい。勉強していないとできない話もあったと思います。話の突っ込みが上手くできないと、話が出てこない。エールを送りたいと思います。

委員

この番組の担当はずっと同じパーソナリティさんですか？

事務局

はい。現在のところ変更ありません

委員

私も奥さんのお話を次回があれば聞いてみたいと思いました。

この番組で農業に携わる方、またいなべ市に来られた方をどんどん紹介していただき新しいお話を聞ければなと思いました。

6. 審議事項に対してとった措置

次の番組制作会議にて検討予定

7. 公表の方法

自社ホームページ

8. その他

特になし。

以上